

Le Premier ministre demande un changement de méthodes d'urbanisme à Varadero



Photo: ACN

Varadero, 21 février (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé samedi à rendre plus efficace le contrôle des actions liées à l'urbanisme dans la station balnéaire de Varadero.

La vérification du plan d'occupation des sols, adopté en 2019 par le Conseil des ministres, a prévu 25 actions pour la première étape. 5 ont d'ores et déjà été réalisées, 16 sont en cours et quatre n'ont pas encore commencé.

Manuel Marrero a souligné que dans l'application de ces mesures, ainsi que dans la confrontation des illégalités dans le principal pôle de soleil et de plage dans notre pays, la sensibilité et l'humanisme, ainsi que la raison, la justice et la légalité doivent prévaloir en premier lieu dans tout type de procédure.

En marge de Varadero, il s'est intéressé aux actions visant à l'éradication des propriétés incompatibles à Caletón, une zone côtière située dans la municipalité de Ciénaga de Zapata, la zone humide la plus vaste et la mieux préservée des Caraïbes insulaires, avec un nombre important de propriétés illégales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248375-le-premier-ministre-demande-un-changement-de-methodes-durbanisme-a-varadero>



Radio Habana Cuba